



## Rogätscher Wasserfreunde begeben sich auf Landgang

Alljährlich am ersten Sonnabend im Januar eines neuen Jahres begeben sich die Rogätscher Kanutten auf Wanderschaft. Per Pedes führte die traditionelle Grünkohlwanderung durch die Ortschaft Rogätz. Auch in diesem Jahr erfolgte der Start am Bootshaus in der Steinortstraße.

Bei zahlreichen Vereinsmitgliedern waren erschienen, um an der Wanderung teilzunehmen. Um 13 Uhr setzte sich der Tross am Bootshaus in Bewegung und erforschte die Rogätscher Umgebung. Für die Wanderverpflegung einschließlich des wärmenden Glühweins sorgten die Teil-

nehmer selbst. Nach der Rückkehr warteten im Kessel selbstgemachter Grünkohl, Knäcker und Wiener Würstchen auf die Wanderer. Nach dem kräftigen Essen ließen die Kanutten den Tag noch in gemütlicher Runde im Bootshaus ausklingen.

Foto: Yannik Heine